

TEMPORAL Y EXPECTATIVAS DE CRECIMIENTO

Señora directora:

Las intensas precipitaciones que han azotado nuestra región en las últimas semanas han provocado inundaciones, deslizamientos de tierra y daños significativos en la infraestructura. Estos eventos no solo han afectado directamente a las comunidades locales, sino que también

han puesto en riesgo los planes de desarrollo económico y crecimiento proyectados para los próximos años.

Distintos sectores económicos se han visto afectados, el sector agrícola ha sufrido pérdidas significativas debido a la inundación de campos y la destrucción de cultivos. Esto podría causar un aumento en los precios de los productos agrícolas, afectando tanto a productores como a consumidores. Además, las dificultades en el desplazamiento han impactado negativamente a los comercios locales, sobre todo en el centro de la región, resultando en menores ventas y afectando así el crecimiento económico local.

Ante esta situación, es fundamental que las autoridades locales, regionales y nacionales trabajen conjuntamente para implementar medidas de mitigación y adaptación al cambio climático. La inversión en infraestructuras resilientes y sistemas de alerta temprana es crucial para enfrentar futuros eventos climáticos extremos.

Las expectativas de crecimiento enfrentan serios desafíos debido a los efectos de las grandes lluvias. Es imperativo que se tomen acciones para minimizar el impacto económico y social de estos desastres naturales. La colaboración y el compromiso de todos los sectores de la sociedad serán esenciales para superar estos obstáculos y asegurar un futuro próspero para nuestra región.

Daniela Catalán Ramírez
Académica VcM Ingeniería Comercial
Universidad San Sebastián